

VERBALE CONSIGLIO DI LABORATORIO DEL 22.03.2023 ORE 11:00 SALA FERMI - SEDUTA APERTA

Presenti: C. Bucci – I. De Mitri - P. Gorla - A. Goretti - M. Laubenstein - M. Messina (in collegamento zoom)- F. Villante -

Assenti: G. Alessandri - M. Pezzini- S. Parlati

Sono presenti su invito del Direttore Giovanna Spagnoli, Virginia De Dominicis (in collegamento zoom verifacare).

Odg:

1. Comunicazioni del Direttore
2. Resoconto CD febbraio 2023
3. Varie ed eventuali

1. Comunicazioni del Direttore

- **Nomina Responsabile Gr. Coll. GSSI prof. Ivan De Mitri (per 4 anni a far data dal 24.2.2023)**
- **Assunzioni 2023**

<u>COGNOME</u>	<u>NOME</u>	<u>ASSUNZIONE</u>	<u>PROFILO</u>	<u>CONTRATTO</u>	<u>AFFERENZA</u>
Ciocolini	Simone	01-03-2023	CTER	TD	Meccanica
Fatigati	Dante	01-03-2023	CTER	TI	SPP
Kochanek	Izabela Anna	16-02-2023	AdR		Tecniche Speciali
Bruno	Gianmarco	06-02-2023	Tecnologo	TI	SPP
Fileti	Valentina	06-02-2023	Coll.Amm.	TD	Alta Formazione

2. Resoconto CD febbraio 2023

Attività legata al MUR: il governo raddoppia il finanziamento della ricerca in Italia. Proposta Amaldi: il governo si impegna a mantenere questo finanziamento anche dopo aver chiuso il PNRR. Si sta discutendo questo argomento. Il MUR ha aperto un tavolo di monitoraggio per il PNRR.

C'è stato un finanziamento extra di circa 10 MEuro per INFN che verrà utilizzato soprattutto per avanzamenti di livello del personale. I primi bandi che verranno pubblicati saranno per i livelli I-III.

Nadia Pastore è stata nominata responsabile per gruppo di valutazione ANVUR.

PON: sono in scadenza a fine ottobre 2023 (= presentazione di tutte le fatture), i progetti finanziati con questi fondi sono tutti in ritardo e a tal proposito c'è una discussione in corso al MUR.

Si è avuta una lunga discussione su Einstein Telescope: si sta pensando di realizzare due siti, uno in Olanda e uno in Sardegna.

Rapporti con la Cina: alcuni progetti stanno soffrendo il fatto che ASI dovrebbe essere il finanziatore ma non è chiaro come inquadrare questi esperimenti in campo internazionale. Non sono chiari i rapporti dell'ESA -NASA con la Cina e questo si ripercuote a livello internazionale. I progetti già approvati non vengono bloccati (es. JUNO). Il problema riguarda i progetti che devono ancora essere

finanziati. De Mitri interviene dicendo che il problema riguarda soprattutto gli esperimenti nello spazio.

CERN: il CERN ha deciso che i russi non appariranno sugli articoli scientifici con le affiliazioni dirette. La preoccupazione è che questa decisione del CERN possa avere ricadute sulle commissioni finanziatrici.

Il 10.3.2023 il Direttore si è recato a Washington per un bilaterale INFN-DOE: nella discussione con DOE (esperimenti CUPID e Legend1000) è emerso che se Legend 1000 viene installato ai LNGS. A fine aprile ci sarà una ulteriore discussione in Canada (SNO).

Si sta discutendo a livello Ministeriale di aprire un Tavolo Tecnico dedicato ai LNGS in cui i Laboratori sono parte del tavolo stesso. In questo momento il Laboratorio gode di una notevole considerazione sia a livello nazionale che internazionale.

3. Varie

Si apre una lunga e accesa discussione sul controllo accessi. Bucci sostiene che essendo finita la pandemia, sarebbe opportuno abolire il protocollo accessi che è oneroso per tutti e soprattutto per il SPP. Sarebbe auspicabile tornare alla situazione pre-pandemia. Il Direttore afferma che la situazione pre-pandemia non tornerà perché abbiamo un sistema di accessi abbastanza farraginoso. Concorda sul fatto che il sistema accessi debba essere più snello e flessibile ma non è d'accordo a consentire gli accessi senza controllo. Bucci afferma che spesso accade che arrivi un teorico col badge e viene fermato perché non è nelle liste inviate dal SPP alle guardie. Fantozzi sostiene che debbano esserci solo i badge e non le liste del SPP. Tobia chiarisce che l'autorizzazione e identificazione avviene tramite Ufficio Utenti con rilascio del badge e di conseguenza la persona ha diritto ad accedere. Con le regole stringenti imposte dal governo durante il Covid, è stato fatto il tracciamento tramite liste bisettimanali inviate in anticipo e questa procedura è stata applicata fino al 31.12.2023. Dal 1.1.2023 non c'è necessità del contact tracing ma il Direttore ha ritenuto opportuno mantenere l'invio delle liste bisettimanali. Nel 90% dei casi le collaborazioni rispettano la programmazione, il rimanente 10% non rispetta la programmazione perché potrebbe avere un ricercatore che ha il badge ma non è in queste liste e in questi casi il SPP si interfaccia con il referente. Mannarelli propone che tutti i dottorandi GSSI e UnivAQ abbiano l'accesso autorizzato ai LNGS. Il Direttore condivide questa proposta e precisa che va concordata una soluzione più snella per fare in modo che chiunque sia tracciato. Goretti chiede se per l'accesso ai Laboratori esterni si possa prevedere la possibilità che i Resp di servizio possano autorizzare le persone direttamente chiamando le guardie e annotando i nominativi. De Mitri sostiene la proposta di Mannarelli estendendola a tutti gli associati GSSI. Il Direttore concorda e si impegna a discutere con il RSPP questo argomento.

D'Addabbo chiede se sia possibile togliere l'obbligo della mascherina sulle navette. Tobia propende per eliminare "obbligo" e suggerire di sostituire con "raccomandazione". Il Direttore si impegna a verificare la norma.

Non essendoci altri argomenti all'odg la seduta si chiude alle ore 13:10.